

Erfolge bei der Landesrunde der Mathematik-Olympiade

Wir sind begeistert: Nachdem sie sich über die *Hausaufgabenrunde* über die *Schulrunde* (4-stündige Klausur) und die Zweitkorrektur für die *Landesrunde* der Mathematik-Olympiaden Hessen qualifizieren konnten, haben sich unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 25.02.2022 erneut einer vierstündigen Klausur gestellt und hervorragende Leistungen bei diesem hessenweiten Wettbewerb erzielt. **Herzlichen Glückwunsch!!**

Unsere Mathe-Asse sind: Liv Borosch (2. Platz in Jahrgang 7), Rafael As (3. Platz in Jahrgang 8), Anna Broshnik (4. Platz in Jahrgang 8), Youssef Ayari (Jahrgang 5), Mattej Markovic ((Jahrgang 10/E-Phase) und Julius Schuchert (Jahrgang 12 / Q4-Phase)

Bei der Urkundenverleihung mit Schulleiter Wolfgang Naumann am 23.03.2022



Bei der Klausur am 25.03.2022



Wir sind sehr stolz auf euch und wünschen euch auch für die Zukunft viel Freude und Erfolg bei mathematischen Herausforderungen!

Für die Fachschaft Mathematik
Michaela Kuhn



PS:

Für alle, die mehr wissen wollen:

„Das Zentrum für Mathematik veranstaltet im Auftrag des Hessischen Kultusministeriums die Mathematik-Olympiaden Hessen (MOH). Der Wettbewerb ist ein ergänzendes Angebot zu bereits erfolgreich laufenden Wettbewerben in Hessen, und wendet sich an hessische Schüler*innen der Klassen 5 bis Q4.“

Weitere Informationen zu diesem Wettbewerb:

<https://www.z-f-m.de/projekte/mathematik-olympiaden-hessen>

Die Rangliste der 61. Landesrunde der Mathematik-Olympiade Hessen 2022 findet man hier:

<https://www.z-f-m.de/node/32096>

Weitere Informationen über die Mathematik-Wettbewerbe, die an der Lichtenbergschule angeboten werden, findet man [hier](#).